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ATA —REUNIÁO ELEIÇAO BIÊNIO 2025-2027

No dia trinta e um do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco, as 16h, reuniram-se na
ACIPG - Associação Comercial, Empresarial e Industrial de Ponta Grossa, na Sala Gralha Azul,
os seguintes membros titulares e suplentes: Faynara Merege; Cesar Augusto Ferreira; Luiz
Fernando Swiantek; Claudio Grokoviski; Carla Naima Martins Kritski; Rafael Gustavo Mansani,
Marcelo Guimarães Amaral; Verlaine Lia Costa; Cleise Maria de Almeida Tupich Hilgenberg;
Sabrina Ávila Rodrigues; Michael Douglas Camilo; Fabiola Cristina Costa; Ricardo Alexandre
Schechtel; Jefferson Wegermann de Matos; Alexandre Garcia Taques Fonseca; Joel Franzim
Junior; Leandro Carlos Ribas; Rafael Issa Rickli; Priscilla Garbelini Jaronski; Daniel Wagner;
Maria Donizete Teixeira Alves; Mauro Cesar Carvalho Pereira; Fábio Madeira; Roberto Mateus
de Boitoli; Mario Rodrigues Montemor Netto; Recieri de Tarso Zenardi, e convidados: Wagner
Gil Denck; Arthur Mareski; Bruna Kuns; Natalia Egg; Ricardo Pimenta; Domithila Novach de
Morais. Abertura da Reunião: a Presidente Priscilla deu as boas-vindas a todos os presentes,
informou sobre a pauta 1. Aprovação da ATA n'01/2025. 2. Eleição da Diretoria Biênio
2025-2027. 3. Palavra Aberta. De abertura a Presidente Priscilla dá boas vindas a todos os
participantes e diz estar muito feliz vendo a mesa toda cheia de pessoas queridas e amigos,
que ela tem muito carinho. Iniciando os assuntos em Pauta, temos a Aprovação da Ata
01/2025, a qual já foi compartilhada no grupo de WhatsApp para que todos os conselheiros
pudessem ver e analisar. Antes de abrir para aprovação, a Presidente deixou registrado o
agradecimento ao conselheiro Leandro Ribas, que disponibilizou o Parque Vila Velha, um lugar
muito especial para a reunião, que foi a última da gestao 2023-2025, e diz que gostaria de
fazer mais eventos em lugares turisticos, pois a ideia é fomentar ainda mais o turismo na nossa
cidade. Colocada em votação a aprovação da Ata, abrindo fala para quem quiser se manifestar,
seja contra ou com algum apontamento, e sem objeções, devido a totalidade de aceitação, Ata
Aprovada, finaliza esse assunto informando que todas as Atas subirão ao site, e ficarão a
disposição de todos. Antes de passar ao próximo assunto, Presidente Priscilla solicita que
todos se apresentassem, uma vez que tem novos coordenadores das entidades participantes
do conselho. Passada a rodada de apresentação, cada um citou seu nome e a entidade que
representava (os nomes dos participantes constam no inicio desta ata), após as apresentações
a presidente coloca ênfase nas cadeiras que vieram efetivos e suplentes, pois em algumas
reuniões que o efetivo não pode comparecer, o suplente vem e ele já está integrado dos
assuntos, e lembra que as reuniões são abertas, então as entidades podem trazer pessoas que
considerem agregar ao conselho, só relembra que o direito de voto é um por cadeira. Agradece
aos participantes das Câmaras Técnicas que estão presentes, e diz da importância deles
estarem presentes nas reuniões da plenária, para dar continuidade aos trabalhos. Passado a
palavra para Recieri Zenardi, que abordará o tópico 2: Eleição da Diretoria - Biênio 2025-2027,
o qual inicia sua fala dizendo que anteriormente, na reunião do Parque Vila Velha, realizada dia
20/02, já havia sido explanado como se dariam as eleiçoes, as quais são divulgadas 40 dias
antes do pleito, durante 30 dias fica aberto o período de candidatura, onde pode se eleger
através do envio de um email ao conselho, informando nome e cargo desejado, uma vez que a
Eleição não se dá por chapa. Informa que houve um pedido da mesa diretora para que mais
pessoas se lançassem como candidatos, e por fim só existiu um candidato por cargo, devido a
isso a votação não se dará por voto e sim aclamaçao, e se caso houver mais de 305ã de
rejeição deverá ser providenciado novo pleito. Tornando público e solene, informa as
candidaturas e abre para voz, se houver voto contra ou indicação contrária ou exposição de
motivos. Segue PRESIDENTE: Priscilla Garbelini Jaronski, sem contrariedade, aclamada. VICE
PRESIDENTE; Joel Franzim Junior, sem contrariedade, aclamado. SECRETÁRIO: Recieri de
Terso Zenardi, sem contrariedade, aclamado. SEGUNDO SECRETÁRIO: Rafael Issa Rickli,
sem contrariedade, aclamado. TESOUREIRO: Ricardo Alexandre Schechtel, sem
contrariedade, aclamado. Finalizando a composição da mesa diretiva. Finalizando esse tópico
Recieri diz que a eleiçao foi toda de aclamação, sendo assim muito mais concisa, mas é de
grande importância que tenhamos participação dos demais dentro da mesa diretiva, para saber
como se estrutura o trabalho dentro das câmaras técnicas, e diz que ele está a dois anos no
Conselho e tem sido extremamente proveitoso aproveitar o Conselho estando dentro da mesa
diretiva. Com a palavra a Presidente faz dois agradecimentos especiais, ao Ricardo Pimenta e
Mário Montemor, que estão oxigenando os seus cargos, e fala que mesmo saindo das cadeiras
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da diretoria, sempre estarão presentes no conselho. Diz que o Conselho não trabalha em grau
de hierarquia mas sim em rede, todas as pessoas têm o mesmo protagonismo, os cargos estão
por uma questão burocrática, mas todos trabalham juntos e todos representam o conselho com
a mesma importância. Priscilla continua sua fala fazendo uma leitura do Plano Diretor de 1667
trazendo um retrato da visão daquela época que ainda existem resquícios hoje, onde todos
lutamos para mudar esse cenários, podemos ver que é uma luta antiga, para garantir uma
mudança de mente, tendo uma cidade melhor, mais humana, desenvolvida, inteligente, e não
queremos mais isso retratado em nossa história, por isso temos que trabalhar muito para
traçar, nesses próximos dois anos de gestão, uma estória melhor. Finaliza a fala agradecendo a
todos os presentes e passa a palavra para o Mário Montemor que agradece a Presidente e a
todos dizendo que hoje está na Associação Médica vivendo um momento de transição muito
impactante, mas que ele continua no Comitê de saúde, e fica a disposição de todos. Próxima
fala de Ricardo Pimenta que agradece a todos os secretários da prefeitura que sempre o
ajudaram, e também aos conselheiros representantes da ACIPG, diz que está sempre
trabalhando para o crescimento de Ponta Grossa, independente de qualquer coisa, e diz que
continuará levando o trabalho do MASTERPLAN, que foi escrito a todas as maos, relembra que
o CDEPG é um grupo técnico, para gerar soluçoes técnicas, e ajudar a todos, informa que essa
explicaçao também foi dada na Câmara dos Vereador, aonde Ricardo Pimenta se fez presente
para dizer que estão a disposição como ferramenta para a cidade, independente de qualquer
coisa, mesmo sem estar dentro da diretoria, continua ajudando'empre para pensarem Ponta
Grossa do futuro. Com a palavra Priscilla Garbelini lembra que Ricardo é um Diretor da ACIPG
que faz o elo de ligação, a ponte entre o Conselho de Desenvolvimento e a ACIPG.
Apresentando os novos eleitos, apresenta Ricardo, novo tesoureiro, que com a palavra diz ficar
a disposição de todos e muito feliz por ser tesoureiro do conselho. Passa a palavra para Rafael
Rickli, o qual diz que estava na Câmara Técnica trabalhando, e o trabalho continuará lá, mas
que é um prazer estar na Plenária, e afirma ser um trabalho gigantesco para Ponta Grossa
2043, onde todos precisam se apoiar, com todos os outros órgãos, para chegar no
desenvolvimento que Ponta Grossa precisa. Continuando as apresentações, Recieri Zenardi
agradece a todos que trabalharam no Conselho nesses dois anos, e diz que foi um trabalho
fantástico constituir e estruturar as câmaras técnicas, diz estar trabalhando ainda na criação do
CNPJ do CDEPG, e que o trabalho do conselho é incessante, pois a cidade exige novas
demandas, e sempre terão novos desafios, e dá as boas vindas aos novos presentes na
diretoria. Com a palavra Joel diz se sentir envaidecido e honrado, pois chegou a 12 anos atrás
em Ponta Grossa, e graças ao Sebrae ele conseguiu ver o quanto poderia ajudar a cidade, a
temática do desenvolvimento local, integrado e sustentável, começou lá atrás e hoje podemos
falar sobre o desenvolvimento e nossa cidade, mas tudo isso só acontecerá se houver
integração, precisamos estar ombro a ombro olhando para o mesmo objetivo, o desafio é
confiar um nos outros, e trabalhar, agradece o voto de confiança e diz que se compromete com
a Priscilla e demais conselheiros para que venhamos mudar a história de 1967. Priscilla com a
palavra diz que é uma honra estar no conselho de desenvolvimento e diz que precisamos
crescer muito ainda, miramos no Conselho de Maringá, Cascavel e Foz do Iguaçu, e que nosso
objetivo como conselho nunca será afrontar alguma entidade, mas sim trabalhar olhando pro
futuro, complementando. Informa que está reajustando o calendário eleitoral, e que a posse
será realizada no dia 9/04, junto com a reunião ordinária. Diz que serao feitas algumas
alterações na organização do conselho, e será dado continuidade em alguns projetos, como o
Ponta Grossa em números, aproveita e agradece a Cleyse e ao Claudinho. Finalizada a fala da
Presidente entrou-se na Palavra Aberta, Rafael Mansani diz que ouvindo a leitura do Plano
Diretor vê que algumas coisas não mudaram muito, mas que nós mudamos, e que temos que
nos incluir enquanto representatividade, e que nós do conselho devemos deixar de
mediocridade e pequenez e olhar para o todo, pelo bem da cidade, deu um exemplo das bacias
hidrográficas que existiam em Ponta Grossa e que foram deixadas de lado, e hoje sofremos as
consequências, sofremos pelo Município nao ter tido planejamento, mas a falta de
planejamento não é culpa apenas das gestões anteriores e sim de todos nós, e hoje com o
conselho e com as câmaras técnicas conseguimos estar bem representados. Priscilla concorda
completamente e ainda inclui que hoje sofremos com a SANEPAR e com o Aeroporto de Ponta
Grossa pelo mesmo motivo: falta de planejamento, e o nosso papel é planejar para que as
pessoas do futuro não precisem resolver as nossas omissões, por isso 2043 é um norte tão
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importante para nós. Pedindo a palavra a conselheira Sabrina diz compartilhar uma noticia boa
com todos, que a UTFPR está abrindo uma turma de engenharia mecatrônica, eles ouviram
toda a demanda pedida e então estão abrindo e agradece a todos por mais essa conquista de
Ponta Grossa. Finalizando os tópicos descritos em pauta e não havendo mais falas, a
Presidente agradeceu a presença de todos, encerrando a reunião.
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